
智行理财网
大豆期货转期(大豆期货交割流程)

豆一持续下跌。最近豆一大跌是什么原因了？我给大家分析下。

首先什么是豆一？豆一就是国产大豆，非转基因的。另外期货还有个豆二，基本都
是进口的。大家区分一下，豆一价格最近跌的比较厉害，一个月跌了差不多10%。
主要有几个原因：

1、种大豆的补贴提高了。3月22日大豆主产区黑龙江发放了一个补贴政策：一亩补
贴350块。现在马上就要播种时间，补贴多了大家自然就有动力了。

那期货里面提前就炒一个丰产预期了。

2、收储的仓库快装不下了。中储粮发公告说一半的仓库都快收满了，那后面收储
肯定就慢了或者少了。

3、豆二价格也一路下跌。豆二在跌，豆一肯定也好不到哪里去，因为它们之间存
在一定的替代关系。

我们再看下盘面：的高位盘整，破位了，并走出一个回踩确认的走势，基本确立了
未来豆一下跌的格局。

所以预计豆一将持续走出有不行的子，震荡下行的走势，交易策略以逢高沽空为主
。点赞
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